

ATEIA BARCELONA, con la ciberseguridad

Mañana martes, 19 de febrero de 2019, de 10:30 a 11:30 horas, en la sede social de Ateia Barcelona tendrá lugar la Jornada sobre Ciberseguridad en el entorno de la actividad de las empresas transitarías, operadores logísticos y representantes aduaneros.

Según un comunicado, “sabemos que la vida empresarial está conectada a internet en casi todos los ámbitos; que el internet de las cosas nos facilita acceder a datos y servicios aunque, a la vez, nos expone fácilmente ante terceros quizás con pocos escrúpulos o finalidades delictivas”.

En este sentido, y ante ataques masivos –que ya son habituales y probables-, “el desconocimiento o la negligencia involuntaria son sus canales más frecuentes y, por tanto, comprometen seriamente la seguridad e integridad de las mercancías de los clientes, de los documentos que las acompañan y, además, distorsionan la imagen y reputación de nuestras empresas”.

Las instituciones reguladoras, “conscientes de la fragilidad de la seguridad virtual, trabajan en legislar y obligar progresivamente a empresas y gobiernos a que adopten las medidas y estrategias que permitan prevenir y limitar el alcance de los ataques que vulneren la integridad de datos y mercancías”.

La jornada a cargo de SGS, empresa independiente de verificación, certificación y aseguramiento de calidad, presenta SGS Cyberlab, organismo propio y especializado en monitorización virtual y soluciones de seguridad.